



## MOCIÓN PARA QUE EL ALCALDE RECLAME LA REANUDACIÓN DE LAS OBRAS DEL HOSPITAL CLÍNICO UNIVERSITARIO A LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN

Creemos que es indiscutible y está fuera de toda duda que la gestión de la reforma del Hospital Clínico Universitario de Valladolid no ha sido buena. No solo por el comportamiento de determinadas empresas, sino, también por la poca diligencia de la Consejería de Sanidad para resolver las incidencias sobrevenidas.

Esta Corporación no va a decirle a la Institución competente como tiene que hacer las cosas, pero Sí puede y debe exigir a la Junta de Castilla y León que resuelva ya el agravio que supone para la mitad de la población de esta ciudad no disponer de un hospital con las mismas características de confortabilidad que tienen los que reciben asistencia sanitaria en el Hospital Río Hortega.

No consideramos como disculpa la realización de las obras en un edificio funcionante pues en ningún caso la normal asistencia sanitaria se vio perjudicada al hacerse las primeras fases en los terrenos anteriormente ocupados por el aparcamiento y contar además con el antiguo edificio del Hospital Río Hortega en la Rondilla, que permitió, gracias a la muy buena actitud de los profesionales, que la asistencia sanitaria en consultas externas no se viera perjudicada.

En definitiva, llevamos 17 años y faltan por hacer dos de las fases inicialmente previstas como son el edificio de consultas externas y la adecuación a estándares actuales de las plantas de hospitalización que inciden de manera fundamental en el confort de los pacientes ingresados.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista – PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe presenta al Pleno de la corporación el siguiente

### ACUERDO

Instar al Alcalde a que, en representación de toda la Corporación, reclame a la Junta de Castilla y León la reanudación de las obras de reforma del Hospital Clínico y que sea prioritario para la Consejería de Sanidad llevarlas a cabo.

Valladolid, 21 de julio de 2025



José Antonio Otero Rodríguez  
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE